



Escapade pédagogique du niveau 5^{ème} dans la Ville Lumière

Du jeudi 8 au vendredi 9 février, la quasi-totalité des élèves de 5^{ème} s'est rendue à Paris pour une **découverte culturelle et artistique** de la capitale.



Pour notre première journée, de grands lieux de culture ont accueilli nos élèves tels que le **musée de l'architecture** pour une visite guidée de "Paris et ses monuments", Le Louvre nous a offert la découverte de ses "Chefs d'œuvre" ou encore le musée des Arts et métiers.



Malgré quelques gouttes de pluie, le circuit en **bateau-mouche** fut ensuite l'occasion pour tous de s'émerveiller devant les célèbres monuments en grandeur nature, notamment de découvrir l'avancée des travaux de réfection pharaoniques de la magnifique cathédrale Notre Dame.



Après une soirée de détente à l'auberge de jeunesse d'Artagnan et une bonne nuit de sommeil, la seconde journée fut consacrée à la **Cité des Sciences et de l'Industrie de la Villette**.

Au-delà du plaisir de la découverte, chaque groupe avait pour mission de se concentrer sur une exposition afin de réaliser un exposé.

Avant la pause déjeuner, chaque classe a participé à un atelier pédagogique autour des sciences, des mathématiques, de l'intelligence artificielle ou encore du fonctionnement de l'œil.

Puis nous avons eu la chance d'observer de plus près notre système solaire le temps d'un voyage spatial au **planétarium**...



L'ensemble de l'équipe félicite de nouveau les élèves pour leur comportement remarquable lors des visites.

Un grand bravo et un grand merci à tous les organisateurs et accompagnateurs pour la réussite de ce séjour pédagogique !